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Проводить в жизнь новый 
порядок оплаты труда

Постановление партии и правп ■ правительства о доиолнитель- 
тельства «О дополнительной оп-'ной оплате труда колхозников.
лате труда колхозников за новы 
шение урожайности сельскохо
зяйственных культур и продук
тивности животноводства по 
Горьковской области» влпло но
вую струю в работников сельско
го хозяйства, воодушевило их на 
новые подвиги социалистичес
кого труда. Это постановление в 
большинстве колхозов уже сей
час начинает претворяться в 
жизнь.

Например: в колхозе «Крас
ный серп» свинарка тов. Бори
сова в этом году от 3 свино
маток получила 27 поросят и 
все они находятся в хорошем 
состоянии Правление колхоза 
за честный труд дополнитель
но тов. Борисовой выдало по
росенка.

Получила дополнительно аван
сом 18 яиц птвчница М. 3. За
харова, колхоз «Безбожник». 
Она за квартал получила 
309 яиц, вместо 190 по плану, 
а всего тов. Захарова от фер
мы получила 409 яиц.

Доярка Е. II. Чухрпна, кол
хоз имени Сталина, при квар
тальном плане в 3705 литров 
молока, надоила 4080, правле
ние колхоза начислило ей аван
сом 50 процентов от того, что 
ей причитается, т-е 28 литров 
молока. В группе тов. Чухри- 
пой 13 коров. В среднем от 
каждой коровы сверх плана 
ежедневный удой выразился — 
третья часть литра, а всего 
за квартал—375 литров.

Если бы все доярки перевы
полнили план на столько же, 
то колхоз за год получил бы 
сверх плана молока 7227 лит
ров.

А если бы каждая доярка 
ежедневно сверх плана сумела 
получить от коровы по одному 
литру, а это вполне возможно, 
то колхоз получил бы сверх 
плана молока за год 240;і0 
литров. Это большая выгода 
и колхозу и дояркам

К сожалению не все руково
дители колхозов правильно по
няли постановление партии и

Министр Иностранных дел Японии г. Иосуке 
Мацуока 8 Москве

9 апреля Председатель Сов
наркома СССР il Народный 
Комиссар Иностранных Дел 
тов. В. М. Молотов дал обед в 
честь Министра Иностранных 
Дел Японии г. Иосуке Мацуока, 
на котором присутствовали: 
Заместитель Председателя Сов 
наркома СССР и Народный 
Комиссар Внешней Торговли 
тов. А. И. Микоян, Замести
тель Председателя Совнаркома 
СССР и Заместитель Народного 
Комиссара Иностранных Дел 
тов. А. Я. Вышинский, Заме
ститель Народного Комиссара 
Иностранных Дел тов. 
С. А. Лозовский, Замести
тель Народного Комиссара

Взять колхоз «9 е января», 
здесь доярка Якшеиева от зак
репленных к ней 11 коров 
(отелившихся 10) получила 
приплода 10 телят и все они 
сохранены. Согласно постанов
ления о дополнительной опла
те труда, правление колхоза 
должно начислить ей 00 литров 
молока, но этого до сего времени 
не сделано.

В колхозе «Красная Стрел
ка» постановление о дополни
тельной оплате труда не до 
ведено до сознания каждого 
колхозника. Плана по живот
новодству еще не имеется. 
И неслучайно здесь наблю
даются такие факты: Н. М. Жа
ринова ухаживает за овцами. 
В этом году она от своей 
группы овец получила прип
лода 24 ягненка, из которых 
9 уже пало.

В колхозе «Ильич» план по 
животноводству составлен, но 
доярки, не знают сколько они 
должны надоить от своей груп
пы коров за квартал.

Земельный отдел, заведую
щий тов. Юматов, мало инте
ресуется вопросом, как выпол
няется постановление партии и 
правительства о дополнительной 
оплате труда колхозников. Зо
отехники планы по удою мо 
лока в колхозах составляют 
без учета особенностей колхо
за.

Руководители колхозов обя
заны составить план, как по 
полеводству на каждую брига
ду, звено, а также и по жи
вотноводству. По животновод
ству, кроме годового, необходи
мо иметь месячный и квар
тальный планы.

Партийные, комсомольские ор
ганизации должны широко разъ
яснить постановление партии и 
правительства 0 дополнитель
ной оплате труда колхозников 
за повышение урожайности 
сельскохозяйственных культур 
и продуктивности животно
водства и проводить его в 
жизнь.

Внешней Торговли тов. Ю. М. 
Каганович, ответственные ра
ботники ІІКІІД и HEBT, а так
же Японский посол г. И. Тате- 
кава, чины Японского Посоль- 

' ства в Москве и лица, сопро
вождающие г. Министра Ино
странных Дел.

* ь *

9 апреля Министр Иностран
ных Дел г. Иосуке Мацуока 
осмотрел Автомобильный завод 
имени т. Сталина.

* « *
9 апреля Министр Иностран

ных Дел г Иосуке Мацуока с 
поездом «Красная стрела» вы
ехал в г- Ленинград.

В честь 
первого мая

Вадский сельсовет финансо
вый план в 1940 году выпол 
нил полностью. Фпнплан пер
вого квартала 1941 года вы
полнил на 164 процента.

В честь международного 
праздника первое мая берем 
на себя обязательство финан
совый план II квартала (к от
крытию районной сессии депу
татов трудящихся-19 апреля 
1941 г ) выполнить не менее, 
чем на 40 процентов.

Председатель сельсовета
А. Суслов.

Буду засевать не менее 
11 га в день

Получение более высокого 
урожая во многом зависит от 
своевременной подготовки поч
вы il своевременного, высоко 
качественного проведения ве
сеннего сева. Поэтому задача 
каждого колхозника, работаю
щего пахарем, бороновальщи
ком. севцом, встретить весну 
во всеоружии и весенний сев 
провести в сжатые сроки.

Севцом я работаю не пер
вый год. Включаясь в пред
майское соціалистическое со
ревнование, беру обязательство 
на И рядной сеялке, при нор
ме 7 га, ежедневно засевать 
не менее И гектаров, вызываю 
на соревнование севцов колхоза 
«Красный луч» (Болтине).

Севец колхоза «Безбожник»
Я. Горохов.

■e-e-e-e-ee-fr-e-ee-s-ee-e-a-fr
Подписка на 4-е издание 
сочинений В. И. Ленина.

Фото А. Братолюбова.
Фотохроника ТАСС.

На передовой шахте имени 
Артема (Ростовская область).

Десятник бремсберга № И 
парторг участка С. М Ткач 

(справа) подписывается на 4-е 
издание сочинений В. II. Ленина. 
Слева—заведующий магазином 
КОГПЗ'а на шахте им. Артема 

М. А. Евсегнеев.

В колхозе «Красная Щедровка» племенная свиноматка «Маруся» 
весит 14 пудов. За ней ухаживает свинарь А. П. Салков — 
участник Всесоюзной сельскохозяйственной выставки 1940 г.

Рис. Ю. Узбякова.

«Чемпион» своего веса.

За труд получают дополнительно
28 литров молока

Доярке Е. И. Чухрпной 
квартальный план молока 
установлен — 3705 литров, 
опа надоила 4080 литров. 
Согласно постановления прави
тельства о дополнительной оп
лате труда колхозников, за пе
ревыполнение плана, тов Чух- 
риной правление колхоза начи
слило 56 литров молока,'вы
дано авансом 28 литров.

Председатель колхоза 
имени Сталина В. Маклаев.

Сводка германского командования
БЕРЛИН, 10 апреля. (ТАСС). 

Германское информационное 
бюро опубликовало сводку вер
ховного командования воору
женных сил Германии, в кото
рой говорится:

Наступающие из Штирии 
германские войска заняли 
9 апреля Марибор Бронетан
ковые соединения и пехот
ные дивизии под командова
нием генерал-полковника Клей
ста после занятия железно
дорожного узла Ниш начали 
теснить отступающего против
ника. Продвигаясь к албанской 
границе, германские войска 
после форсирования реки В ар- 
дар взяли Тетово и Прилеп. 
Кроме 20 тыс. пленных, взя
тых в южной части Югославии, 
захвачено около 100 орудий, 
несколько сот пулеметов, а 
также большие запасы горюче
го и боеприпасов. Наступаю 
щие из Югославии по долине 
реки Вардар германские броне
танковые части достигли Сало
пик. Германские войска, сра
жающиеся восточнее Салоник, 
после прорыва линии Метакса
са и занятия пункта Ксанти 
достигли Эгейского моря. Грѳ- 

I чеекяв войска, действовавшие

18 яиц
Птицеводческая ферма в нашем 

колхозе состоит из 37 кур не
сушек, курятницей работает 
М. 3. Захарова.

В I квартале по плану она 
должна получить от ~ фермы 
190 яиц, получила 309, план 
перевыполнила на 119 яиц.

За перевыполнение плана 
правление колхоза начислило 
ей авансом 18 яиц.

Председатель колхоза 
«Безбожник» И. Шорников.

восточнее Вардара. будучи от
резанными, капитулировали.

В Северной Африке после 
ожесточенных боев нами взята 
Дерна. Германские и итальян- 

■ские войска захватили при 
этом также пункт Мекили 
(в 80 км. юго западнее Дерны). 
Захвачено в плен шесть гене
ралов, два полковника п 2 тыс. 
солдат. Военные трофеи окон
чательно еще не подсчитаны.

Крупные соединения бом
бардировочной авиации, вос
пользовавшись хорошей пого
дой, в ночь на 10 апреля со
вершили налеты на центр 
английской военной промыш
ленности Бирмингам и круп
ный портовый город Ньюкасл. 
Бомбардировка причинила зна
чительные разрушения на 
военных заводах, судострои
тельных верфях и доках.

Общие потери неприятеля 
за время с 8 апреля состави
ли 43 самолета, в том числе 
36 английских и 7 югослав
ских. Кроме того, несколько 
английских и югославских са
молетов получили поврежде
ния. За то же время 19 гер
манских самолетов не возвра
тились на свои баэы.



партсобрания,

ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЕ
ПАРТСОБРАНИЕ
ПРИ ВАДСКОМ 

СЕЛЬСОВЕТЕ
11 апреля 1941 года—отчет

но-выборное партсобрание, яв
ка стопроцентная.

Коммунисты внимательно 
прослушали отчетный доклад 
секретаря парторганизации тов. 
Суслова, который в своем об
ширном, хорошо подготовлен
ном докладе рассказал, как 
парторганизация проводила в 
жизнь директивы партии и пра
вительства.
—Большинство коммунистов,— 

говорит докладчик,—показыва
ет образцы в работе.

Садовод колхоза и м е н и 
Сталина тов Ф. А. Путанов— 
участник Всесоюзной сельско
хозяйственной выставки, наг
ражден большой серебряной 
медалью, премирован 1000 
руб., заботливо выращивает сад.

Тов. Тюрин председателем 
колхоза «9-е января» работает 
всего несколько месяцев. За 
этот небольшой период времени 
в колхозе значительно окрепла 
трудовая дисциплина, колхоз 
неплохо подготовился к весен
нему севу.

Учительница Мордовской на
чальной школы тов. Салюкова 
повседневно разъясняет колхоз
никам директивы партии и 
правительства.

Недостаток в работе парт
организации — не регулярно 
проводились партсобрания, 
отсутствовал контроль над по
литическим самообразованием 
коммунистов, неслучайно по 
этому некоторые товарищи до 
сих пор «изучают» первые гла
вы «Краткого курса»

В своих выступлениях ком
мунисты правильно отметили, 
что райком ВКП(б) недостаточ
но изучал членов партии и 
мало оказывал помощи комму
нистам в деле овладения боль
шевизмом.

Коммунисты Вадской пер
вичной парторганизации, во
оруженные решениями XVIII 
партконференции, постановле
нием СНК СССР и ЦК ВКП(б) 
о дополнительной оплате труда 
колхозников, поставили своей 
задачей выполнить их до конца, 
развить животноводство и про
вести сев в сжатые сроки, до
биться урожая 13—14 цент
неров с гектара, улучшить 
породность скота па фермах. 
Отдельные животноводы пока 
зывают образцы в работе. 
Например: доярка колхоза име
ни Сталина тов. Е. И Чух- 
рина перевыполнила кварталь
ный план удоя молока на 
375 литров, телятница Оголь- 
цова сохранила весь приплод 
телят—37 голов, за что они 
должны получить дополни
тельную оплату молоком.

Коммунисты много ценного 
внесли в резолюцию. Работа 
парторганизации признана 
удовлетворительной.

Большинством голосов при 
тайном голосовании, в соответ
ствии с инструкцией ЦК ВКП б) 
и устава нашей партии, сек
ретарем первичной парторга
низации избран тов. Суслов А А., 
зам. секретаря тов. Ф. А. Бу
танов.

Зав. оргинструкторским от
делом В адского РК ВКП(б)

В. Вандин.
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Письма из Салалейской краснознаменной 
начальной школы

Переходящее Красное знамя не отдадим 
никому

4 класса,
в нашей школе пос- 

год, через полтора 
уйдем из

В нашем классе нет ни од
ного неуспевающего ученика, 
большинство ребят учится на 
хорошо и отлично.

Добиться стопроцентной ус
певаемости помогло нам социа
листическое соревнование. Все
го у нас 36 человек, нет ни 
одного ученика, который бы 
не соревновался, каждый со
ревнуется друг с другом, зак
лючены индивидуальные дого
вора, выполнение их регуляр 
но проверяется—раз в декаду 
на сборе пионерских звеньев

Регулярная проверка соцдо
говоров повышает успеваемость, 
потому что при проверке выя 
вляются причины снижения 
успеваемости по той плп иной 
дисциплине, того или иного 
ученика, после чего со сторо
ны учителя и учеников—от
личников оказывается этому 
ученику помощь и он исправ
ляется.

Будем такими, каким был Павлик Морозов
могутНаш пионерский отряд име-іком. Звеньевые поочередно от 

ни Павлика Морозова об'еди- дают рапорт председателю со- 
няет 7о учащихся старших, вета отряда, а он—пионерво- 
классов. В отряде 5 звеньев, (жатому На этом линейка за-

Председателем совета отряда канчивается.
ученик—отличник 4 класса' На звеньевых сборах пионе- 
Алеша Крюков, вожатые звень ры изучают азбуку морзе зна-

Шура Новоженин звено комятся с выдающимися героя- 
Вася Шимонов — звено ми гражданской войны, учатся

ев:
№ 1,
№ 2,
№ 3,

Катя Іалатова — звено 
Нюра Крупнова — звено 
Фая Мартынова — звено 
Все они отличники уче-№ 5. 

бы.
Каждую неделю—в пятницу 

собирается совет отряда, на 
котором разрешаются разные 
вопросы, а именно: обсужде 
ние социалистических догово
ров, заключенных между звень
ями, заслушивание ответствен
ных по турнирам, обсуждение 
нетактичных поступков некото
рых пионеров и 1 ряд других 
организационных вопросов, ко
торые сначала обсуждаются на 
звеньях.

Раз в месяц собирается от
ряд. Каким порядком проводим 
сбор отряда? Все ребята под 
звуки барабана и горна выст
раиваются в линейку по звень
ям,на правом фланге звена сто
ит вожатый с красным флаж-

1 марта в Салалейской Крас
нознаменной школе был прове 
ден день заведующих школ 
района. Это было проведено с 
целью того, чтобы познакомить 
заведующих школ со школой- 
образцом. Что интересного в 
Салалейской начальной школе? 
Внешний вид — это скромное 
небольшое здание Но дело ока
зывается не в здании, а в ее 
функции. В здании три уют
ных класса, шести местная пар
та, которая «ушла из моды» в 
большинстве школ Она же у них 
деловито обслуживает учащих
ся. Бросается в глаза чистота 
в классах. Аккуратно повеше
ны разные плакаты, лозунги, 
картины—все они хорошо офор
млены.

Присутствующим учителям 
понравились Салалейские ребя
та-ученики. Они все чистые,

Мы, ученики 
учимся 
леднпй 
месяца 
с хорошими знаниями, 
пройденный материал усвоим 
на хорошо и отлично.

Очень жалко расставаться с 
нашей школой, но приходится, 
в 1941—42 учебном году мы 
должны учиться в неполной 
средней школе.

Мы выражаем большую бла
годарность учителям и лично 
заведующему школой Сергею 
Ивановичу, * который большое 
внимание уделяет воспитанию еще лучшие 
детей

Весной этого года при на
шей школе будет отведен ( будет за нами до* конца 
школьный участок в 
тара Мы решили

школы
весь

ного года.полгек-
помочь

своим младшим товарищам—, 
учащимся 1, 2 и 3 классов Фая Мартынова, Вася 
помочь рассадить на при ! ионов, Катя Халатова

Ученики—отличники 4 класса:
Ши-

II др.

тому, как оказать первую по 
мощь при несчастных случаях.

Ребята очень любят свою 
пионерскую комнату, своими 
силами они хорошо оформили 
ее.

В пионерской комнате имеет 
ся много интересного, хороше
го для культурного отдыха ре 
бят: музыкальные пнструмен 
ты, биллиард, которым очень 
увлекаются ребята, заявляя: 
«Биллиард—это не то, что до
мино и другие игры, — здесь 
требуется особое умение». Очень 
часто слышит от них заведую 
щий школой Сергей Иванович, 
он же руководитель военного 
кружка: «Сергей Иванович, мы 
метко будем стрелять из вин
товки. И знаете почему? Бил 
лиард научил».

Нам на школу досталось все
го два экземпляра детской га
зеты «Пионерская правда».Что 

опрятные, на уроках работают 
удивительно активно, даже не 
замечали нашего присутствия.

Перемену дети проводят в 
пионерской комнате. Здесь есть 
все развлечения: р а д и о, 
биллиард, шахматы, шашки 
и др.

Ребята занимательно играют 
в биллиард, хорошо и серьезно 
—в шахматы и шашки.

Девочки и мальчики очень 
дружные, вместе поют веселые 
песни, пляшут, веселятся.

Интересным" кажется и то, что 
все школьное оборудование 
(биллиард, музыкальные пнет 
рументы и др.), как будто при
обретено в один — нынешний 
год И завидуешь хорошему фи 
нансированию их школы. 
Но оказывается это не так 
Заведующий школой тов. Кал
листов нам рассказал, что бил»

школьном участке фруктовый 
сад. остальную часть участка 
засадим овощами. Летом в ка
никулы до самого начала за
нятий— 1 сентября будем ра
ботать на участке, ухаживать 
за молодым садом и выращи
вать овощи. Это будет нашим 
подарком школе, учителям за 
хорошие знания, которые мы 
получили в нашей школе.

Во второй четверти нашему 
классу было передано перехо
дящее школьное Красное знамя.

В третью—решающую чет
верть учебного года дадим 

показатели по
успеваемости

Переходящее Красное знамя
учеб-

делать, все ребята не 
прочитать газету На одном ііз 
звеньевых сборов вожатый зве
на Шимонов Вася внес пред
ложение устроить в пионерской 
комнате витрину для «Пионер
ской правды . Ребята одобрили 
предложение своего товарища, 
устроили витрину Сейчас каж
дый пионер может читать свою ; , „---- „ х —
любимую газету. (ев (яблони, сливы, смородины,

Имеем неплохую школьную малины).
библиотечку, рабочий стол, ап-1 Большую помощь нам, учи- 
течку.

Большинство ребят любит 
послушать радио, особенно тог
да. когда передают материал 
для пионеров и старших школь 
ников.

Надо сказать, что хорошо 
налаженная пионерская рабо 
та привила ребятам любовь к 
труду. Наши ребята любят 
труд и в тоже время ценят и 
уважают труд старших.

Наш пионерский отряд носит 
имя Павлика Морозова, ребята 
много читали и знают о Пав
лике, во многом подражают 
ему и заявляют: «Будем таки
ми, каким был Павлик Моро 
зов!».

Пионервожатая учительница
3 класса М. Клюева.

лиард существует уже пять лет, 
музыкальные инструменты и др. 
—тоже самое, Эти вещи кажут 
ся новыми потому, что все ре 
бята относятся к ним бережно, 
внимательно, не разбрасывают, 
не ломают их.

Хорошо проходит внеурочное 
время. Здесь организовано 
несколько кружков, которые 
регулярно работают. Дети хо 
рошо знают части винтовки, 
противогаза, хорошо вышива
ют, играют на музыкальных 
инструментах.

На ” совещании заведующий 
школой тов. Каллистов сказал: 
«Чтобы учить, нужно самому 
учиться». На пед совещаниях 
Сергей Иванович со своим кол
лективом учителей обсуждает 
опыты лучших педагогов стра
ны и старается внедрить их в 
свою школу.

Дети уважают 
труд

На январском совещании 
учителей нашей начальной 
школе было вручено районное 
переходящее Красное знамя.

Этого мы добились благодаря 
хорошей работы пионерского 
отряда, социалистического со
ревнования и привития детям 
практических навыков. Всего 
у нас 4 класса—132 ученика, 
из них 25 учатся на «отлич
но», 40—на «хорошо», 60 
учеников имеют и хорошие и 
посредственные отметки и 7 
учащихся имеют по одной 
плохой отметке.

С начала учебного Ггода в 
нашей школе работают 5 круж
ков: военный, спортивный, 
рукодельный, хоровой, музы
кальный.

За три учебных четверти 
члены военного кружка изу
чили противогаз, 
гранату. Сейчас 
старших классов 
собрать и разобрать винтовку. 
В четвертую четверть будем 
готовиться для сдачи норм на 
значок ПВХО.

Наши ребята уважают труд. 
По инициативе пионерского от
ряда учащиеся старших и 
младших классов для приш
кольного участка заготовили 
полторы тонны местных удоб
рений: 0,5 тонны золы и' од
ну тонну куриного помета.

Весной учащиеся приступят 
к работе на участке, будет 
посажено 56 плодовых деревь- 

винтовку,
20 ребят 

знают, как

телям, в воспитании детей ока
зывают родители Такне това
рищи, как Белов Иван Ивано
вич, Крюкова Анна Александ
ровна, М Кокурина, Червяко
ва Анна Ивановна и другие 
часто бывают в школе, сове
туются с нами, интересуются 
учебой, успеваемостью своих 
детей Этим я хочу сказать, 
что дети, школа и семья—не
отделимы друг от друга.

Педагоги только тогда добь
ются хорошей успеваемости, 
только тогда учащиеся будут 
сознате лі но дисциплинирован
ными, когда школа будет тес
но связана с родителями уча
щихся.

Заведующий школой
С Й. Каллистов.

Учителя Салалейской Красно
знаменной школы любят свое 
дело, отдают все знания и си
лу для счастливых советских 
малышей

При упорной, настойчивой и 
внимательной работе могут быть 
такими, как Салалейская, и ос
тальные школы нашего района. 
Но большинство учителей на
деется на «как-нибудь», что и 
тормозит всему процессу рабо
ты школы Наша недоработка, 
переход из одной школы в 
другую являются бичом в пе
дагогической работе.

Организация показа школы для 
заведующих—это ценная ини
циатива. Особенно для молодых 
заведующих школ. В этой школе 
нужно побывать не 
только заведующим, но и рядо
вым учителям.

Заведующий Радушинской
щколой И. ф. Леньшнн.

0Т|. рідшо? н' меонШ


